

Pressemitteilung

Der Zweitmarkt lebt – Policen Direkt-Gruppe unterstreicht Marktführerschaft

Im vergangenen Jahr wurden auf dem Zweitmarkt für Lebensversicherungen Policen im Wert von 175 Mio. Euro angekauft. Den weitaus größten Anteil daran hat die Policen Direkt-Gruppe, die mit einem Ankaufsvolumen von rund 120 Mio. Euro ihre Marktführerschaft eindrucksvoll unterstrichen hat.

Frankfurt, 24. Mai 2016 – Die Policen Direkt-Gruppe kaufte im vergangenen Jahr Lebensversicherungen im Wert von rund 120 Millionen an. Das entspricht einem Anteil am Zweitmarkt von nahezu 70 Prozent. Für das aktuelle Geschäftsjahr sieht Mitgründer und Geschäftsführer Max Ahlers mit Blick auf die Stornozahlen der Lebensversicherungen viel Potenzial: „Wir gehen davon aus, dass sich das Stornovolumen im Jahr 2015 in etwa auf dem gleichen Niveau wie im Vorjahr bewegt. 2014 betrug das Stornovolumen fast 15 Milliarden Euro. Im Vergleich dazu wirkt das Volumen des Zweitmarkts gering. Umso größer sind aber die finanziellen Vorteile für die Versicherten, die ihre Police dort verkaufen. Fakt ist: Viele Menschen verschenken weiterhin viel Geld, wenn sie ihre Lebensversicherung einfach nur kündigen.“ Die Versicherten erhalten in all diesen Fällen lediglich den Rückkaufswert ausbezahlt, der teilweise deutlich unter der Summe der bereits gezahlten Beiträge liegen kann.

„Die sinnvollere Alternative zur Kündigung heißt Verkauf“, fasst Max Ahlers zusammen. Der Grund ist einfach: „Bei einem Verkauf seiner Police erlöst der Versicherte einen höheren Betrag als bei einer Kündigung, und er behält zusätzlich einen Resttodesfallschutz. Mit einer Kündigung geht dieser komplett verloren.“

Zweitmarktpolicen als attraktives Investment

Neben dem Ankauf von Lebensversicherungen liegt für die Gruppe mit Blick auf die Niedrigzinsphase auch viel Potenzial im Weiterverkauf von Zweitmarktpolicen. Über das Investmentangebot „policeninvest“ können Anleger direkt, ohne die zusätzlichen Kosten und Risiken eines Fonds, in ausgewählte Zweitmarktpolicen investieren. In der aktuellen Niedrigzinsphase sind Zweitmarktpolicen als Geldanlage besonders attraktiv. Anleger profitieren hier von den hohen Garantieverprechen der Versicherer aus früheren Jahren – die Garantiezinsen liegen in der Regel zwischen 2,75 und vier Prozent.

Pressekontakt

Policen Direkt Versicherungsvermittlung GmbH
Rotfeder-Ring 5
60327 Frankfurt am Main
Tel: + 49 69 900 219 114
Fax: + 49 69 900 219 4114
www.policendirekt.de
policendirekt@ergo-komm.de

Edelman.ergo GmbH
Fabiola Kunkel
Venloer Str. 241-245
50823 Köln
Tel. +49 221 91288790
fabiola.kunkel@edelmanergo.com
www.edelmanergo.com

Über die Policen Direkt-Gruppe

Die Policen Direkt-Gruppe ist Marktführer im Ankauf deutscher Lebensversicherungen und der führende Anbieter für Investments in deutsche Zweitmarktpolicen. Insgesamt verwaltet Policen Direkt Zweitmarktpolicen im Wert von über 1,2 Milliarden Euro und ist damit der größte Asset Manager für Zweitmarktpolicen in Deutschland.